

## Marcillac-Vallon. Un concert de printemps très réussi



Quatre chefs se sont partagé la direction du concert de l'Harmonie.

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 02/05/2023 à 05:13

Correspondant

En deuxième partie de son traditionnel concert de printemps, l'Harmonie de Marcillac a reçu l'orchestre départemental d'Harmonie Seniors, un ensemble composé de musiciens issus de tous les orchestres d'harmonie de l'Aveyron. La Fédération Départementale des Sociétés Musicales de l'Aveyron propose chaque année, aux musiciennes et musiciens du département, deux week-ends de répétitions dans le Nord-Aveyron.

Le travail obtenu à l'issue de ces deux sessions de stage, permet de présenter un concert de grande qualité qui a enchanté, voire envoûté, le public de ce samedi soir à la salle des fêtes de Marcillac. Mikaël Chamayou, qui a eu l'honneur de diriger cet orchestre, a su souligner les atouts de chacun de ces quelque 50 musiciens à travers un programme riche et varié. En première partie, l'Harmonie de Marcillac, quant à elle, n'a pas dérogé à la tradition d'ouvrir la soirée avec un pasodoble.

Pas moins de quatre chefs d'orchestre ont offert au public un moment de musique classique, de variété et de musique de films entre autres. Capucine Destruel, Chloé Cabrol, Katy Pègues et Léon Pègues se sont partagé la direction de cette équipe de musiciens enthousiastes sous l'œil bienveillant de Ghislain Castagne et Marc Escalier, leurs deux coprésidents récemment installés. Seul petit regret de la soirée, l'absence de l'orchestre de l'école de musique en première partie pour cause d'indisponibilité. L'Harmonie remercie les mélomanes pour leur présence et donne rendez-vous le vendredi 4 août, place des Pénitents, pour le concert d'été.

# Marcillac-Vallon. Foot Vallon : une belle réaction à l'extérieur



• 3 buts marqués, le coup du chapeau pour Erwan Falip.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 04/05/2023 à 05:12

Correspondant

Après sa défaite contre Esp88 à domicile la semaine dernière, Foot Vallon avait à cœur de se racheter se rendant vendredi soir à Vabres-l'Abbaye, un club qui se bat pour son maintien en D2. Les locaux exercent un gros pressing en première mi-temps sans parvenir à être réellement dangereux. Vallon joue des contres rapides se montre dangereux et se crée deux grosses occasions sauvées par le gardien (0-0 à la pause). Vabres continue à pousser fort et score rapidement par 2 fois après la reprise. Vallon ne baisse pas les bras et prend le jeu à son compte. Célian Pavot, taclé irrégulièrement dans la surface, obtient un penalty transformé par Erwan Falip. Ce même joueur remettra les équipes à égalité 5 minutes plus tard d'une frappe sèche avec l'aide d'un poteau rentrant. En grande forme, Erwan Falip trompe une nouvelle fois le gardien (80e) après avoir dribblé deux joueurs dans la surface. Score final 3 à 2 pour Vallon.

# Marcillac-Vallon. Le "Printemps des orgues" a régalé un public averti

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 05/05/2023 à 05:14

Correspondant

L'association des Amis des orgues du vallon a régalé les mélomanes venus nombreux assister au concert de printemps donné en l'église Saint-Martial. Cinq musiciens et une cantatrice ont associé leurs talents pour proposer un répertoire d'airs connus de tous, dans un programme mettant encore une fois l'orgue de Marcillac en valeur, avec des œuvres diversifiées de Bach, Caccini, Haendel, Bizet, Franck, Morricone... La voix de Lydie Roussel, soprano lyrique et la douceur du violon de Manon Rey ont réchauffé les cœurs. Les trompettes de Bernard Laur et Frédéric Montheil ont réveillé les oreilles. Jean Noël Rey, organiste titulaire et président de l'association, les a accompagnés à l'orgue et au piano. Les artistes aiment s'associer à cet instrument pour la qualité de son rendu sonore. Il représente un attrait important et le dynamisme de la classe d'orgue démontre l'intérêt qu'il suscite auprès d'un large public.

## Marcillac-Vallon. Des places de parking sous le Pont Rouge



• Une trentaine d'emplacements ont été matérialisés.

[Circulation - Déplacements, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 06/05/2023 à 05:13

Correspondant

Depuis quelques jours le nombre de place de parkings du village s'est enrichi d'une bonne trentaine d'emplacements situées sous le Pont Rouge.

"Un projet d'ensemble plus ambitieux est prévu par la municipalité qui a acquis ces terrains en bordure du Créneau, mais sa réalisation paraît difficile à court terme en raison de son coût" indique le maire.

En attendant, la décision a donc été prise de développer quelques places de stationnement sans modifier les accès ni la topologie générale du terrain dont la partie basse, n'incluant pas les nouveaux stationnements, est en zone inondable. "Ces travaux ne remettent pas en cause le projet d'ensemble et ils ne seront pas inutiles le jour de sa réalisation" précise Jean-Philippe Périé.

Le sol devant rester perméable en raison des nouvelles contraintes environnementales, le marquage au sol est impossible, aussi les automobilistes sont-ils invités à se garer de manière la plus rationnelle et ordonnée possible. Des bandes rugueuses seront prochainement positionnées route de Rodez sur la RD 901 en amont du Pont rouge et ce jusqu'au panneau d'entrée dans l'agglomération, à partir duquel la vitesse est limitée à 30 km/h.

## Marcillac-Vallon. La petite crèche tisse des liens



• Une résidence d'artistes a été accueillie à la Petite crèche La Soleihade.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 09/05/2023 à 05:13

Correspondant

Suite au décret du 30 août 2021 relatif aux établissements d'accueil de jeunes enfants, le multi accueil géré par Familles rurales a récemment changé de nom. Il est devenu "La petite crèche La Soleihade" et il a même fait peau neuve en septembre dernier grâce à l'investissement de la communauté de communes Conques-Marcillac "La rénovation de la salle de jeux et l'achat de nouveaux meubles permettent de poursuivre notre mission dans de très bonnes conditions et de rester fidèles à notre projet pédagogique qui vise à respecter le développement et les besoins du jeune enfant", indique la directrice Hanane Karam. Par ailleurs, dans le cadre de la saison culturelle du territoire, une résidence d'artistes a récemment été accueillie autour d'un projet conduit et financé par le service culture de la communauté de communes. Une subvention CAF a permis de compléter les propositions et d'offrir aux familles une singularité de l'accueil en crèche. Aude Boucon et Magali Benvenuti, "les tisseuses de liens" de la Compagnie Tancarville, ont invité les enfants et les adultes accompagnateurs à découvrir leur univers artistique à travers la danse et les albums jeunesse. Toute la semaine, les deux artistes ont proposé des ateliers parents-enfants autour du thème "cheminer". Cette aventure a conduit les tout-petits sur le chemin de l'art par l'exploration du mouvement et de la lecture. Le mercredi matin, enfants, parents, professionnelles et résidents de l'Ehpad du Vallon ont participé à une balade contée, une déambulation les conduisant de la rue du Mas jusqu'au jardin du presbytère. Le temps d'un chemin, des liens se sont tissés autour de la simplicité de l'instant sur une note de poésie. La résidence s'est achevée le vendredi soir par une restitution du projet et l'exposition de photos.

# Marcillac-Vallon. Foot Vallon assure le maintien de son équipe réserve



• Une belle saison pour les U15.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 10/05/2023 à 05:16

Correspondant

La victoire de l'équipe 2 contre Campuac vendredi soir à Nauviale assure définitivement le maintien des protégés de David Carvalho en D3. La rencontre s'est déroulée dans un excellent état, et malgré la lourdeur du score (5 à 1), les visiteurs ont fait honneur à leur maillot ce qui a permis d'assister à un match de belle tenue (buts de Raphaël Dussutour x 2, Jonathan Borderan, Raphaël Links et Yanis Bous). Un beau résultat à confirmer le week-end prochain à Capdenac pour accrocher une 5e place plus conforme aux qualités de ce groupe. Les U15 disputaient samedi à Kervallon la demi-finale de la Coupe Via Santé contre Le Buisson (48), une équipe habituée à scorer très largement. Un seul but, très contesté par Vallon, suffira à donner la victoire aux visiteurs face à des locaux qui n'ont rien lâché et auraient pu obtenir une égalisation méritée. Un bel avenir est promis à cette génération qui porte déjà les fruits du travail réalisé par Christophe Gayraud, Denis Bartolozzi et Lionel Gardanès.

# Marcillac-Vallon. Les latinistes du collège Kervallon découvrent le musée de Montrozier



• À la découverte de la civilisation latine, dans le patrimoine local.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 13/05/2023 à 05:14

Correspondant

Les 63 élèves latinistes du collège Kervallon ont passé une journée à Montrozier pour découvrir le musée archéologique qui présente les vestiges de Roquemissou, un site fréquenté par l'Homme depuis plusieurs millénaires, et ceux de la villa gallo-romaine d'Argentelle. En complément de cette visite, les 4e et 3e ont participé à un atelier de fouilles archéologiques, une bonne occasion pour eux de découvrir le métier d'archéologue. Ils ont également testé leurs connaissances de façon ludique en participant à des jeux autour de ce même thème. De leur côté, les élèves de 5e ont réalisé une stèle de guerrier celte (sur le modèle de celles découvertes sur le site des Tourières) et ont eu la chance de visiter le dépôt du musée pour découvrir en exclusivité les objets qui seront les stars de la prochaine exposition. Cette sortie pédagogique fait suite à l'intervention que les médiateurs du musée avaient animée en janvier au collège. Au cours de cette journée, organisée sous forme d'ateliers, les élèves avaient réalisé des objets de l'époque gallo-romaine (lampes à huile, médaillons, fibules et pendeloques). Toutes ces activités s'inscrivent dans le programme de l'option LCA (Langue et Culture de l'Antiquité). "Une option qui a un grand succès au collège Kervallon", comme le souligne la principale Marie-Claude Testi précisant qu'elle a pour but "d'étudier la civilisation latine mais aussi de découvrir sa présence dans notre patrimoine local".

## Marcillac-Vallon. Poésie : le concours a dévoilé son palmarès

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 16/05/2023 à 05:13

Correspondant

La bibliothèque municipale a célébré le "Printemps des poètes" samedi dernier lors de la cérémonie de remise des prix du concours de poésie qui s'est déroulée en présence de deux des membres du jury, Luxy Dark, poétesse et marraine du concours, et Paul Tojean, auteur de plusieurs recueils de poésie.

Ouvert à tous, ce concours qui portait sur le thème "Frontières" a connu un vif succès puisque 80 participants (50 jeunes et 30 adultes) ont pris leur plus belle plume pour envoyer leur contribution.

Un chèque-cadeau de 50 €, à utiliser dans la Librairie Chemin d'Encre ou La Maison du Livre, a été offert par la municipalité aux premiers de chaque catégorie.

## Le palmarès

Catégorie jeunes : 1er prix "Queen", : Alihuen Dassoville "Queen" ; 2e "Echo du passé", Clémentine ; 3e "Une ligne", Méline, Thelma, Thalia et Clémence (avec la participation de l'association Le Créneau). Grand public : 1er prix : "Frontières", Claire Cassat ; 2e "Frontières", Nathalie ; 3e "Eclair dans la nuit", Isabelle Pons (avec la participation de l'école Jean Auzel).

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon se contente du match nul



Les U7 et U9 ont participé aux plateaux Penchot et St Cyprien.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 17/05/2023 à 05:14

Correspondant

Dernier match de la saison à domicile pour Foot Vallon qui recevait dimanche son homologue de Montbazens-Rignac2. L'enjeu n'était pas le même pour les deux équipes, les locaux étant assuré de leur maintien, tandis que les visiteurs sont menacés de relégation. Dès l'entame, Vallon prend le jeu à son compte et obtient un pénalty (19e) transformé par Erwan Falip. Les gars du plateau se montrent plus présents et profitent d'un relâchement de la défense locale pour obtenir l'égalisation peu avant la pause. Au retour des vestiaires, Vallon accentue sa pression et sur un centre venu de la droite, Guillaume Férez donne l'avantage à son équipe d'une magnifique volée. Les visiteurs se montrent plus présents et finissent par marquer et s'assurer ainsi d'un match nul logique qui semble satisfaire les deux équipes. L'équipe 2 a également ramené un match nul de Capdenac (4-4).

Foot Vallon organise un thé dansant animé par Sébastien dewez, ce jeudi 18 mai de 14 h 30 à 19 h 30 à la salle des fêtes de Marcillac.

## Marcillac-vallon. Les élus juniors lauréats du premier prix patrimoine



• Une récompense départementale qui valorise l'investissement du conseil municipal des jeunes.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 18/05/2023 à 05:11

Correspondant

À l'occasion de son assemblée générale qui s'est déroulée à Rodez, l'Union sauvegarde du Rouergue présidée par Patrice Lemoux a remis son premier prix du patrimoine "juniors" au conseil municipal des jeunes de la commune qui a réalisé un livret-jeux permettant la découverte du patrimoine de Marcillac. Ce guide est désormais disponible à l'office de tourisme Conques-Marcillac. Les jeunes élus, accompagnés par Jean-Philippe Périé et Rodolphe Delétage, ont reçu les félicitations de l'association qui leur a remis un chèque de 500 € représentant 50 % des frais engagés. Sylvain Couffignal, conseiller départemental de Vallon était également présent à cette cérémonie aux côtés de Marie-Christine Presne, en charge de la culture et du patrimoine au Département. Patrice Lemoux a par ailleurs annoncé le lancement du prix élus juniors 2023, indiquant qu'il était désormais ouvert aux MJC et Foyers ruraux, "un beau pari pour l'avenir afin de transmettre et partager notre fibre patrimoniale avec notre jeunesse".

# Marcillac-Vallon. Guy Sounillac en séance de dédicaces à la Maison de la presse

[Livres et dédicaces, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 19/05/2023 à 05:12

Correspondant

Quand le pinceau de Guy Sounilhac rencontre la plume d'Anne-Marie Bernad sur un même chemin, peinture et poésie s'associent dans un jeu de miroirs reflétant des liens discrets mais intenses.

"La peinture est une poésie muette et la poésie est une peinture parlante" écrivait Simonide au Ve siècle avant J.C. une citation qui reflète parfaitement le plaisir et l'émotion ressentis en feuilletant le recueil "Chemins" que Guy Sounillac et Anne-Marie Bernad viennent de produire à deux mains.

D'un côté de chaque double-page (il y en a une quarantaine) , on découvre un tableau de Guy Sounillac représentant un chemin d'ici ou d'ailleurs que le peintre a sublimé avec toute "la tendresse de son regard" ; de l'autre un court poème, style aïku, où "la poétesse s'émeut devant la toile qui ressuscite l'instant" et où ses mots se posent comme des touches de peinture.

Les deux artistes ont ainsi uni leur talent dans une osmose de couleurs et de mots qui laisse entrevoir avec douceur toute la symbolique liée au chemin de la vie.

Guy Sounilhac sera en dédicace ce dimanche 21 mai de 10 heures à 12 h 30 à la Maison de la presse de Marcillac.

## Marcillac-Vallon. Écoliers et collégiens découvrent Figaro



Un vrai moment de plaisir partagé.

Correspondant

Un "opéra de poche" inspiré du Barbier de Séville, le plus truculent des opéras-bouffes de Rossini, c'est l'opportunité à laquelle ont pu assister 600 élèves du Vallon, les 6e du collège Kervallon et les CM de Jean-Auzel. Quatre chanteurs lyriques de l'Opéra national du Capitole et un accordéoniste ont captivé leur auditoire avec leur programme "Le Bus Figaro", œuvre qui associe divertissement, découverte et pédagogie. Sur un tempo "vivace", l'intrigue est respectée.

Sur une place à Séville, en l'occurrence le gymnase de Kervallon, on retrouve un barbier au franc-parler qui se met au service d'un noble enamouré afin qu'il convole en justes noces avec l'élue de son cœur, cloîtrée mais rebelle. La comédie de Beaumarchais n'est pas loin, si moderne pour une jeunesse qui entend échapper à l'autorité d'un barbon ridicule. La belle fera tout pour se prémunir de son tuteur voulant récupérer sa dot et qu'elle parviendra à épouser celui qu'elle aime grâce à Figaro, barbier hâbleur et astucieux. Faite de jeux de dupes et de pantalonnades, l'œuvre réécrite pour le jeune public a fait la part belle à quelques morceaux de bravoure, émaillés de dialogues, en français pour l'occasion, une alchimie irrésistible qui a enchanté cette belle jeunesse. Pour célébrer ensemble l'issue heureuse, les chanteurs en herbe aveyronnais ont interprété un chœur festif et joyeux avec les artistes portés par une énergie communicative. Les oreilles encore remplies des cavatines et autres "rossignolades" sublimes par des décors fleuris faisant basculer l'histoire dans plusieurs époques, la troupe a pu prouver à leur jeune public de la modernité et de la vitalité de l'opéra, spectacle total aux thèmes universels.

## Marcillac-Vallon. Trois jours de festivités pour la St-Bourrou



Sabrina Gaston et Eddy Fraysse, co-présidents du comité, ont peaufiné le programme.

## Correspondant

Pendant les trois jours du week-end de Pentecôte, Marcillac va vivre au rythme de la Saint-Bourrou qui draine chaque année une foule nombreuse venant savourer cet inaltérable cocktail de fête et de tradition.

Le comité des fêtes, l'Eschansonnerie Saint-Bourrou, la municipalité, l'Harmonie de Marcillac, le syndicat des vignerons... se sont mis, une nouvelle fois au diapason pour assurer le succès de l'événement.

Sabrina Gaston et Eddy Fraysse, les co-présidents du comité des fêtes et leur équipe de "polos rouges" ont concocté un programme qui devrait satisfaire le plus grand nombre, avec quelque temps fort comme les concerts du samedi et dimanche soir, le repas veau-aligot, la dégustation de vins AOP Marcillac... sans oublier la fête foraine et ses attractions.

Le lundi matin, après le défilé des vignerons et la messe à ND de Foncourrieu animée par l'Harmonie de Marcillac, l'Eschansonnerie Saint Bourrou procédera à la traditionnelle cérémonie d'intronisations à Cachefais où se retrouveront également les 12 confréries invitées.

## **Le programme**

Samedi 27 mai : Portes ouvertes à la cave coopérative de Valady (dégustation gratuite) ; concours de pétanque à Kervallon (14 heures) ; concerts Les Contretemps, Sangriagrât'8 et DJ (à partir de 21 heures).

Dimanche 28 mai : Déjeuner tripous/tête de veau (8 heures) ; école du cirque place du Cruou, animation de rue avec l'Harmonie (16 heures) ; dégustation des AOP Marcillac (17 heures) ; repas veau à la broche et aligot géant animé par Les Chamalots (17 heures-20 heures), Duo La Purée (20 heures-22 heures), La Déryves (22 heures-minuit).

Lundi 29 mai : défilé des vignerons (9 h 30) ; messe à ND de Foncourrieu (10 h 30) ; intronisations, dégustation de fouace et de Mansois (à partir de 11 h 30) ; casse-croûte des vignerons (à partir de midi).

Repli à la salle des fêtes pour la plupart des manifestations en cas de mauvais temps. Un arrêté municipal réglera la circulation et le stationnement des véhicules durant les festivités.

## **Marcillac-Vallon. Fin de saison pour Foot Vallon**



Le coach Eric Ginestet peut être fier du travail accompli avec une équipe jeune et largement remaniée.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 24/05/2023 à 05:10

Correspondant

Pour sa dernière sortie en championnat, Foot Vallon s'est rendu à Sévérac rencontrer son homologue Sources de l'Aveyron 2 dans un match sans enjeu, les deux équipes étant assurées de leur maintien. Les locaux, légèrement dominateurs en première mi-temps ont ouvert le score à la 25e minute suite à une erreur défensive.

Malgré deux belles occasions Vallon ne parvient pas à égaliser, la finition n'étant pas au rendez-vous. La deuxième période sera à sens unique en faveur de Sévérac qui, avec l'appui de quelques joueurs de son équipe 1, marquera à 3 reprises. Score final 4 à 0. Cette rencontre met un terme à la saison de Vallon qui, à l'issue d'une phase aller laborieuse, a su relever la tête pour accrocher une belle 4e place au classement général. L'équipe 2 ayant également obtenu son maintien, le staff technique emmené par Eric Ginestet félicite tous les joueurs et leur donne rendez-vous pour la saison prochaine "avec de nouvelles ambitions !"

## **Marcillac-Vallon. Les collégiens de Saint-Jo en balade**



• Rome et l'Italie pour les élèves de 4e.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 31/05/2023 à 05:09

Correspondant

Les 250 élèves du collège Saint-Joseph et toute l'équipe éducative sont dernièrement partis en voyages scolaires. Les élèves de 6e ont découvert la Provence : le pont du Gard, Nîmes avec ses arènes, la tour Magne, la maison carrée ou encore le musée de la romanité. Les journées aux Baux de Provence, à Glanum, au Moulin de Daudet mais aussi à Arles et à Aigues Mortes ont été riches.

Les élèves de 5e sont allés à Paris : Montmartre, la basilique du Sacré-Cœur, la cité des sciences à la Villette, la Tour Eiffel, une balade en bateaux-mouches sur la Seine, Versailles ou encore le musée du Louvre avant de terminer par une journée ludique au Parc Astérix.

Les élèves de 4e ont visité l'Italie. Tout d'abord, Florence, puis Rome sur deux journées. Les visites guidées très fructueuses leur ont fait notamment découvrir le Colisée, l'imposante basilique Saint-Pierre ou encore le forum romain. Vers Naples, c'est la magnifique villa d'Este à Tivoli et ses jardins qui les ont ravis ainsi que Pompéi et ses vestiges avant de faire l'ascension du Vésuve, moment fort du séjour pour tous.

Enfin, les élèves de 3e se sont rendus en Normandie pour un voyage en lien avec le programme d'histoire sur le devoir de mémoire. Les visites ont été émouvantes et intenses : Oradour-sur-Glane, les plages du débarquement, le cimetière américain sans oublier le mémorial de Caen. Ce séjour intense a aussi été l'occasion de découvrir le magnifique Mont Saint-Michel avant deux journées bien remplies au parc du Puy du Fou.

"Au-delà des découvertes pédagogiques et culturelles, ces voyages sont des temps forts pour le collège qui permettent à tous de partager des moments importants porteurs du vivre ensemble si précieux au collège", explique la directrice Sandrine Garriguet qui remercie le conseil départemental pour son soutien à ces séjours éducatifs.

# Marcillac-Vallon. L'indémoudable célébration des vins du terroir

[Société](#), [Vins](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 31/05/2023 à 05:13

Ilona San



L'Essentiel : La fête des vigneronns et des vignes ne tombe pas dans l'oubli ! Bien au contraire d'ailleurs. Dans le Vallon, hier, l'Eschanonnerie a profité de la Saint-Bourrou pour introniser cinq compagnons.

En ce lundi de Pentecôte, le grand-mâtre Patrice Lemoux a déclaré ouvert le 97e chapitre public et solennel de l'Eschanonnerie de Saint-Bourrou, confrérie des vigneronns de Marcillac. Une tradition qui ne se perd pas puisqu'elle a regroupé entre "800 et 1 000 personnes", selon Patrice Lemoux.

Après un défilé des vigneronns en musique, suivi de la messe à Notre-Dame de Foncourrieu, est venue l'heure des intronisations à Cachefaix avec dégustation de fouace et de mansois. Les cinq futurs compagnons ont ainsi rejoint l'aventure sous les applaudissements : Candie Durand, chargée de qualification à l'office de tourisme de Conques-Marcillac, frère Foucauld, curé de la paroisse Saint-Vincent-du-Vallon, Renaud Falissard, apiculteur et félibre défenseur de la langue d'oc, Bertrand Portal, gérant d'Intermarché du Vallon, et Jérôme Puel, meunier et président de la filière du pain 100 % aveyronnais "le Régalou". En s'engageant dans cette confrérie, il fallait adhérer aux dix commandements, et "gare à ceux qui ne les respectent pas !".

## "Nous célébrons notre terroir"

"Certes, nous sommes réunis aujourd'hui pour présenter les futurs ambassadeurs et ambassadrices de notre mansois mais, dans un premier temps, nous célébrons l'héritage de nos traditions et fêtons la reconnaissance de nos savoir-faire transmis de génération en génération. Nous célébrons notre terroir, cette terre qui porte nos vignes, qui fait mûrir nos grappes et qui affine les palais de ceux qui goûtent. On est ici pour promouvoir et rappeler la qualité des vins de Marcillac. Alors partageons tous ensemble le verre de l'amitié !", a conclu le grand-mâtre Patrice Lemoux.

# Marcillac-Vallon. Quilles : le mansois 2023 a été un grand cru



Les jeunes quilleurs ont participé au challenge Alain Delmas.

[Quilles de huit, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 31/05/2023 à 11:54

Correspondant

Le terrain de Kervallon a accueilli le traditionnel challenge du Mansois, un tournoi amical de quilles organisé par le SQ Marcillac depuis plus de 30 ans. Le côté sportif a connu un franc succès avec plus de 300 joueurs, soit 75 équipes, qui ont joué sur les 20 jeux mis en place par le club. Chaque équipier a tenté de faire un 9 (le score maximal) ou un 100 en deux parties, ce qui permettait d'empocher une bouteille de Marcillac.

Le tournoi est également ouvert aux écoles de quilles, c'est le challenge Alain Delmas du nom du joueur du club qui s'est largement investi pour l'essor des écoles de quilles. Tous les jeunes quilleurs venus en découdre ont été récompensés. Côté gastronomie, le succès fut également au rendez-vous avec 350 convives venus déguster la fameuse truite au lard pêchée quelques mètres en amont dans le Créneau. Le club remercie tous ses bénévoles, les familles des licenciés et les partenaires qui ont aidé à préparer, servir, ou accueillir quelque 400 personnes.

"Cet événement est primordial pour notre association, et malgré une organisation logistique difficile, nous nous réjouissons des nombreux encouragements reçus par nos bénévoles fortement impliqués dans le succès de cet événement". Le prochain rendez-vous est d'ores et déjà fixé à l'Ascension 2024.